



Bezirksausschuss des 13. Stadtbezirkes  
Bogenhausen  
Herr Florian Ring  
BA-Geschäftsstelle Ost  
Friedenstr. 40  
81660 München

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

07.06.2024

### **Änderung der Fuß- und Radampelschaltung an der Kreuzung Prinzregentenstr. / Vogelweidestr. (Richtung stadtauswärts)**

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 06324 des Bezirksausschusses  
des Stadtbezirkes 13 – Bogenhausen vom 16.01.2024

Sehr geehrter Herr Ring,

zu Ihrem Antrag vom 16.01.2024 mit der Maßgabe,

*„Weiterleitung an das Mobilitätsreferat (Abteilung Lichtsignalanlagen) mit der Bitte um Prüfung, ob eine Verlängerung der vorgeschalteten Ampelphase für Fuß- und Radverkehr auf 8 oder 10 Sekunden möglich ist, ohne Rückstau in den Kreuzungsbereich Richard-Strauss-Straße zu verursachen“,*

möchten wir Ihnen Folgendes mitteilen:

Aufgrund aktueller Ereignisse sieht sich das Mobilitätsreferat veranlasst, das bislang bedingt verträgliche Rechtsabbiegen aus der Prinzregentenstraße in die Vogelweidestraße, unter den konkret vorliegenden Gegebenheiten, nicht mehr weiter zu verfolgen. Trotz der bislang unauffälligen Unfallsituation, sowie den bereits umgesetzten und nachweislich wirksamen unterstützenden Maßnahmen (zeitl. Vorlauf, Gelbblinker, Roteinfärbung), werden wir die Freigabe von Fußgänger\*innen /Radfahrenden - welche die Vogelweidestraße queren - und die Freigabe des Parallelverkehrs in der Prinzregentenstraße (Fahrtrichtung stadtauswärts) zukünftig in getrennten Freigabephasen führen. Der hierdurch erzielbare zusätzliche Sicherheitsgewinn ist jedoch nur leistbar, indem auch die dann „exklusive“ Freigabedauer für die gegenständliche Fuß- und Radverkehrsquerung beschnitten wird. Die Freigabedauer wird zukünftig ausrei-



chend sein, um die dortigen Fahrbahnen vollständig und ohne übertriebene Eile komplett zu queren. Die Wartezeiten können sich dementsprechend etwas erhöhen.

Auch die Freigabedauer für den gegenständlichen Fahrverkehr in der Prinzregentenstraße wird sich durch diese Maßnahme verringern, sollte jedoch nach Einschätzung des Mobilitätsreferates noch ausreichend sein.

Die Umsetzung erfolgt im Rahmen der verfügbaren Ressourcen. Erste Projektierungsschritte haben bereits begonnen. Wir bitten Sie noch um Geduld.

Mit freundlichen Grüßen

GB2.41